
VERBALE N.   3                           del Consiglio d'Istituto 
 
 
 
 
Il Consiglio d'istituto è convocato Mercoledì 30 aprile 2008 , alle  ore 15,30 presso l'aula 
insegnanti del liceo C. Montanari per la trattazione del seguente o.d.g.: 
 
1) Lettura  e approvazione verbali sedute precedenti; 
 
2) Approvazione conto consuntivo anno finanziario 2007 - art:18 c.5 - D.M. nr. 44/2001; 
 
3) Convenzione con la Regione Veneto per concessione aula di fisica per corsi di Lingua e 
Cultura Veneta; 
 
4) comunicazioni varie. 
 
 
 
Sono presenti: 
Per la componente genitori: Roccabianca Giuseppe, Polato Emanuela. 
Genitore uditore: sig.ra Pasqualini 
Per la componente alunni./e: Fornalè Claudia, Righetti Giulia, Tocco Chiara, Trettene Sofia. 
Per la componente docenti: Benetti Monica, Corsi Gabriella, Mariuzzi Nidia, Perlato 
Simonetta, Scipioni Bertoli Marina. 
Per la  componente del personale ATA: Sig.ra Mizzon Milena. 
Il Dirigente Scolastico prof. Calogero Carità. 
La segretaria Sig.ra Mariani Laura. 
 
 
Presiede la seduta il Sig. Roccabianca Giuseppe, nominato dai presenti in sostituzione del 
sig. Litterotto Roberto. 
Il Dirigente Scolastico interviene e chiede che all'ordine del giorno venga aggiunto un punto 
relativo alla costituzione dell'Organo di Garanzia ai sensi dello Statuto degli Studenti Dpr. 235 
del 21/11/07. Il Consiglio d'Istituto esprime parere favorevole rispetto alla richiesta  del 
Dirigente. Si passa quindi alla trattazione dell'argomento; nello specifico si fa riferimento 
all'articolo 2 del suddetto Dpr. relativo ai provvedimenti disciplinari, ammonizioni e 
allontanamenti, presi: o dal Capo d'Istituto, o dagli insegnanti o dal consiglio di classe. 
L'articolo prevede l'istituzione di un Organo di Garanzia presieduto dal Dirigente Scolastico, 
formato da un docente dell'istituto, da uno studente eletto, da un genitore rappresentante; 
purché non appartenenti  al C.d.I..  
A tale organo  si potranno appellare le famiglie degli allievi interssati per accertare la 
regolarità del provvedimento.  
Vengono designati: 
•  la prof.ssa Bertoldo Maria Beatrice, coordinatrice della classe 1Bp; 
•  Alberto Ballarini, Presidente della Consulta degli Studenti; 
•  Sig.ra Pasqualini, rappresentante dei genitori della classe 2Bp; 
Si procede alla votazione e all'unanimità viene istituito l'Organo di Garanzia. 
Il Dirigente Scolastico chiede inoltre l'approvazione del C.d.I in merito alla modalità di lettura e 



approvazione dei  verbali delle sedute precedenti: non più come primo punto all'ordine del 
giorno, ma al termine della riunione. Il Consiglio d'Istituto esprime parere favorevole. 
Si passa quindi al secondo punto all'ordine del giorno. 
La  segretaria, sig.ra Mariani, illustra gli allegati relativi al conto consuntivo anno finanziario 
2007. Si fa riferimento: 
- relazione illustrativa del direttore S.G.A. al conto consuntivo 
- conto consuntivo relazione del dirigente scolastico 
- all'esercizio finanziario 2007 modello H 
- al Conto del patrimonio( prospetto dell'attivo e del passivo) modello K 
- elenco residui attivi modello L 
- situazione amministrativa definitiva al 31/12/2007 modello J 
- spese per attività e progetti analisi conto consuntivo  
-analisi conto consuntivo verbale n. 2008/003 (revisori dei conti) 
- verifica di cassa al 31/12/2007 della Banca Popolare di Verona (risultanze contabili) 
Alle ore 16.30 entra il sig. Veronesi Flavio, rappresentante dei genitori. 
Il dirigente si rende disponibile per delucidazioni in  merito alle singoli voci di bilancio illustrate 
nel dettaglio. 
Le docenti Corsi e Scipioni, facendo riferimento al prospetto generale dei progetti e delle 
attività, analisi c/consuntivo, chiedono maggiori dettagli rispetto alle singole voci di 
classificazione delle spese. In relazione all'approvazione dei Progetti in seno al Collegio 
Docenti si sottolinea l'esigenza di una formulazione  più articolata dal punto di vista logistico 
delle proposte di progetto per avere una conoscenza puntuale prima della votazione. La 
prof.ssa Corsi osserva inoltre che alcuni progetti sono strutturali alla scuola e quindi non 
dovrebbero rientrare nella discrezionalità di una votazione collegiale. Il Dirigente concorda, 
affermando che alcune attività, come la biblioteca e la patente ECDL sono imprescindibili 
nell'offerta formativa dell'istituto. 
Il C.d.I. vota (escluso dalla votazione il sig. Veronesi in quanto assente durante la 
presentazione del bilancio) e delibera all'unanimità l'approvazione del Conto Consuntivo 
2007. 
Si passa al terzo punto dell'ordine del giorno. Si  valuta la proposta di  
Convenzione con la Regione Veneto riguardante la concessione dell'aula di fisica per “Corsi 
per insegnanti delle scuole del Veneto sulla conoscenza del patrimonio linguistico e culturale 
del Veneto”.      Il C.d.I. approva all'unanimità. 
Segue la trattazione delle varie. 
Il Dirigente Scolastico propone, in merito alla lettura del verbale del C.d.I. di inserire, di volta 
in volta il verbale redatto nel sito del Liceo Montanari in modo da velocizzare le operazioni di 
approvazione nella seduta successiva. 
Espone inoltre la necessità di istituire una commissione  per redigere il Patto di 
Corresponsabilità tra scuola e famiglia. Su indicazione ministeriale si prevede un maggior 
coinvolgimento delle famiglie per attivare una sinergia tra le due agenzie educative. Si 
rendono disponibili per la componente alunni, Righetti Giulia; per la componenti docenti, la 
prof.ssa Perlato Simonetta, per la componente genitori, il sig. Veronesi Flavio; per la 
componente ATA, sig.ra Mizzon Milena. 
Il C.d.I approva all'unanimità. 
Il sig. Veronesi chiede chiarimenti rispetto alle modalità di organizzazione dei corsi di 
recupero estivi, specificatamente alle risorse disponibili. Il Dirigente Scolastico chiarisce una 
disponibilità finanziaria da parte della scuola, precisando che la reale situazione sarà 
valutabile solo dopo gli scrutini finali e che sarà il collegio docenti, in ultima convocazione a 
deliberare  criteri omogenei per la loro attivazione. 



Il sig. Veronesi riferisce di aver ricevuto una mail di un genitore che lamenta problemi di 
sicurezza sul percorso che va dalla stazione alla sede di via delle Coste. Si riscontra un 
marciapiede troppo stretto e sconnesso che costringe gli studenti a transitare sulla 
carreggiata. Il Dirigente riferisce di aver già chiesto la presenza attiva dei Vigili urbani sia 
all'ingresso che all'uscita dalla scuola e la sistemazione della segnaletica stradale, ma di non 
aver avuto riscontro da parte del Comandante. 
Il suddetto genitore sottolinea anche la mancanza della raccolta differenziata dei rifiuti; il 
Dirigente risponde che la scuola si è già attivata in proposito. Le rappresentanti delle 
studentesse confermano che l'iniziativa è già in atto: 
Il sig. Veronesi lamenta la mancanza di collaborazione fra i genitori che egli ritiene 
indispensabile e ribadisce la necessità di istituire una commissione mista, con una 
significativa rappresentanza del gruppo handicap, per una revisione del P.O.F. 
In particolare, il Dirigente si fa garante della costituzione di tale commissione entro il 
mese di maggio. 
Le rappresentanti della componente studenti chiedono al Dirigente delle risposte riguardo la 
concessione dell'Assemblea generale da effettuarsi nel mese di maggio, in deroga al 
regolamento, in occasione del progetto "Student Day" che prevede la partecipazione di 
diverse scuole cittadine presso il Palazzetto dello Sport; l'eccezionalità della richiesta è 
motivata dalla sua valenza educativa peraltro condivisa dai docenti ripetto al tema della 
mafia.... "noi non ci stiamo" .l l Dirigente pur condivedendo il valore formativo dell'iniziativa, 
rimanda la decisione  al Provveditore Capo Provinciale.  
Le rappresentanti degli studenti chiedono inoltre che i colloqui generali di ricevimento 
pomeridiano siano suddivisi tra biennio e triennio; il Dirigente risponde che tali colloqui sono 
riservati esclusivamente a chi ha impegni di lavoro e che esistono per tutti gli altri quelli del 
mattino. 
Segue la lettura dei due verbali relativi alle due precedenti sedute del Consiglio. 
In riferimento al verbale n.  3 del 26 marzo 2008 il sig. Veronesi puntualizza la 
necessità di integrare il suddetto con la verbalizzazione della sua dichiarazione in 
merito alla richiesta di costituzione della comissione mista sopra citata. La verbalizzante 
provvederà alle correzioni. 
I verbali vengono approvati all'unanimità. 
A questo  punto il Dirigente scolastico informa il Consiglio rispetto all'organico e alla 
formazione delle classi per l'anno scolastico 2008/09; l'Ufficio scolastico di competenza ha 
approvato la formazione della dodicesima prima; per quanto riguarda invece le classi terze si 
riscontra un significativo taglio in quanto il triennio è considerato come nuovo ciclo e quindi si 
fa riferimento solo al numero degli alunni e non al numero delle classi seconde, a scapito 
della continuità didattica. Per quanto riguarda la soppressione delle sezioni sarà il Collegio 
docenti a deciderne i criteri. 
La   docente Benedetti Monica chiede se ci sono novità di rilievo rispetto all'assegnazione 
delle sedi per il nuovo anno scolastico; Il Dirigente, come già detto nel precedente Consiglio,  
ribadisce che la sede del Pindemonte rimarrà quasi sicuramente quella attuale e che quindi 
non sono ancora state definite le sedi per il Montanari. 
Il Presidente, sig. Roccabianca dichiara chiusa la seduta. Il C.d.I si scioglie alle ore18,05 
 
 
 
 
Il presidente                                                                                  Il segretario 
Sig. Giuseppe Roccabianca                                        Prof.ssa Marina Scipioni Bertoli 


